
НА КРЫЛЬЯХ ВЕРЫ В НЕВОЗМОЖНОЕ        

«Чего на Свете не случается,        

 Чего на Свете не бывает:          

 В Пути Волшебники встречаются -       

 Любой ребёнок это знает.         

 На крыльях веры в невозможное       

 Они летят в Страну Мечты.        

 Пусть усмехнутся осторожные,       

 Пусть усмехнутся осторожные,        

 Я ПОЛЕЧУ ТУДА!  Я ПОЛЕЧУ ТУДА!       

 Я ПОЛЕЧУ ТУДА!...    А ТЫ?» (Из песенки «С кем водятся Волшебники»)

         

             Здравия и РадАсти всем ДОБРЫМ людям! 

Благодарю Судьбу за возможность общения с ВАМИ!!! Всё идёт  в 

соответствии со словами Николая Викторовича – Мы объединяемся! 

Чем больше НАС, тем больше Света!!!  И «СветЛ» нам в ПОМОЩЬ!  

 

           Мой  рассказ не претендует на научность: я ещё в 

самом начале пути. Скорее он – обратная связь на книги 

Николая и Светланы Левашовых, на «ДРУЖБУ» с 

Комплексом «СветЛ» и  чтение Ваших отзывов. Круг 

единомышленников не может не радАвать! 

           Кое-что придётся рассказать о себе и о том, что 

привело меня на «это место в этот час». Это для того, чтобы люди 

скептически относящиеся (что, конечно же, естественно) к Новейшим 

Технологиям, не подумали, что это реклама. Так как «чудо-приборов», 

которые сейчас предлагают на каждом углу, действительно много. 

Некоторые даже частично помогают. Для меня такие приборы 

спасением не являются. У меня ситуация совсем другая. 

Я из числа "ПРОФЕССИОНАЛЬНЫХ" БОЛЬНЫХ. Отработанный 

материал нашей системы здравоохранения. Инвалид БЕЗ 

инвалидности, который год влачащий существование вместо того, 

чтобы полноценно жить. Может, покажусь кому-нибудь наивной 

дурочкой, но именно благодаря ВЕРЕ В "ЧУДЕСА" я смогла дожить до 

этих дней и воспользоваться последним шансом. Из- за болезней я уже 

более 10 лет была ВЫБРОШЕНА ИЗ НОРМАЛЬНОЙ ЧЕЛОВЕЧЕСКОЙ 

ЖИЗНИ. В свои 34 я не имею практически ничего из того, что имеет 



ЗДОРОВЫЙ ЧЕЛОВЕК в моём возрасте. 

 

 10 лет меня держали на плаву гомеопаты, если бы не они... Думаю, 

меня бы не стало. Работали и целители, каждый, как мог, поддерживал. 

Моя благодарность этим отзывчивым людям!  Всё это время шла атака 

со стороны общества -"дурочка, ходит по шарлатанам". Только 

благодаря этим «шарлатанам», я дожила до сего дня и могу общаться с 

Вами! Я вижу, СКОЛЬКО людей приходят к ним в аналогичном 

состоянии. Таких я с каждым годом наблюдаю всё больше и больше. 

(Если обратить внимание на цвет лица у людей, встречающихся на 

улице, то можно увидеть, что даже те, кто вроде бы здоров, имеют серый 

или жёлтый цвет лица, мешки  или тени под глазами. Усталость и 

раздражение встречаешь на этих лицах чаще всего.  Здоровый вид 

встречается всё реже). 

Знаю, существует мнение (у одного  небезызвестного журналиста, 

иногда выступающего на Первом канале), что «лишние» люди, которые 

не могут сами себя содержать, должны быть уничтожены путём 

эвтаназии, что инвалидам в этом мире не место и т.д.  Исполнитель 

программы «Золотого миллиарда» заявляет об этом открыто на всю 

страну.  И его приглашают в различные телепередачи, и у него есть свои 

поклонники. (А тем временем инвалидов с каждым днём становится всё 

больше). Мнение ФАШИСТСКОЕ ! Фашист НЕ ЗНАЕТ, что "завтра" 

лежачим может стать ОН! И даже если Он сам себя убьёт, в 

подтверждение собственной идеологии, то это его СЛАБОСТЬ, а не 

СИЛА... А куда девать людей с душевным горбом, которые всех им 

задевают, как этот журналист? Или как раз для них наша Мидгард-

Земля? Нет! Я свою Землю до конца отстаивать буду!!! 

  

 Болезни, особенно долгие, ЭТО 

всегда ГОРЕ !  Даже людей, которые всю 

жизнь были здоровы, а потом внезапно 

заболели, "ПЕРЕМАЛЫВАЕТ" как через 

мясорубку - меняется ВСЁ! Постепенно 

отходят ДРУЗЬЯ, вместо них начинают 

приходить МЫСЛИ о ВЕЧНОМ, 

понимание, что в МИР пришёл не за 

удовольствием, а выполнить что-то важное; что тело бренно, а деньги 

мало чего значат. По крайней мере, их значимость гораздо ниже, чем 

паразиты пытаются внушить людям. Выздоровевший "чудом" человек, 



не будет жить только для себя, НЕ СМОЖЕТ ПРОСТО: ОН МЫСЛИТ 

ДРУГИМИ КАТЕГОРИЯМИ!!! ОН вполне СПОСОБЕН ТВОРИТЬ, а при 

помощи  Комплекса «СветЛ» гораздо больше! 

 

 Хочу, пользуясь случаем, ОТ ВСЕЙ ДУШИ ПОБЛАГОДАРИТЬ тех 

чутких людей (а лучше сказать – ЧЕЛОВЕКОВ), которые помогли мне 

«приобрести»  Комплекс ! Мне, хорошие люди встречались в жизни  не 

раз!!! Глядя на мои страдания, поспособствовали приобретению. Смогу 

восстановится, может, и я кому помогу в аналогичной ситуации. Сейчас 

трудно загадывать.  А людям - Поклон до самой Земли!!! 

Может быть, это покажется странным, но у меня абсолютно не 

было никаких сомнений по поводу Комплекса. Внутри всегда было 

ЗНАНИЕ, что ЭТО ЕСТЬ,  и никак иначе. А для тех, кто сомневается, 

приведу слова одной из своих университетских преподавателей: 

«Хочешь добыть Истину – сунь руку в кипяток или спроси папу».  Я сама 

как раз из тех, кто в «кипяток» суёт чаще, а «папу» спрашивает по мере 

необходимости. Наверное, поэтому «СветЛ» сейчас в моих руках. Правда, 

всего третью неделю.  Не потому, что я не нуждалась в нём раньше, 

очень даже нуждалась, а по причине, как я считаю, замалчивания 

информации определённым кругом лиц.  Ни на официальном сайте 

РОД ВЗВ, ни на региональных (я постоянно просматриваю четыре, не 

буду конкретно указывать какие, владельцы сами прекрасно знают, что 

направление у них в основном, «байдовско – испанское» - как я считаю – 

НЕ РУССКОЕ!) . Иногда сама читаю некоторые статьи Д. Байды, но игра 

идёт не совсем честная, ни на сайтах Н. Левашова я ни разу не встретила 

хотя бы ссылки на сайты svetl.org, vk.com/svetgen  и др.  Я уж не говорю 

об упоминании статей Ф.Шкруднева«Зеркало не его души» и 

«Зазеркалье зеркала не его души».(Может, кто-то другой их там 

видел, но тогда сделайте так, чтоб они тоже в глаза бросались, как сайты 

Дмитрия Байды). 

 Виню и себя, что раньше не хватило ума набрать в поисковике 

«Комплекс  «СветЛ», как сделала это после посещения «Мидгард-

Инфо», где Сергей Данилов рассказывал об этом чудесном Приборе. 

Моя БЛАГОДАРНОСТЬ Сергею Данилову! Тролли, конечно же, сразу 

постарались и там, но к их «тролльским» выходкам уже настолько  



 

привыкаешь, что даже обижаться не 

получается (каждый персонаж исполняет 

свою роль по сценарию), а только 

вспоминаешь: «Незаслуженная критика – 

скрытый комплимент!». 

 

 Если бы не С.Данилов, то я бы и дальше продолжала высматривать с 

надеждой на сайтах, к которым питала доверие (и не только я), «а не 

появилась ли там хоть какая-нибудь информация о Новых 

Технологиях?».  

 Нет. Надо отдать должное. Однажды подобная информация всё-

таки появилась.«Читайте «О СветЛах и прочих грибах», смотрите только 

Оздоровительные сеансы и будет вам счастье!»  Не спорю, 

Оздоровительные сеансы нужны и важны, это отдельный разговор. Но! 

За людей сделали выбор: «Верить можно только нам, правда только у 

нас, и ничего кроме правды!»  И сейчас СПОСОБНОСТЬ каждого 

ДУМАТЬ и ПРИНИМАТЬ РЕШЕНИЯ САМОСТОЯТЕЛЬНО упорно 

ИГНОРИРУЕТСЯвсеми, кто считает, что «хорошими делами 

прославиться нельзя» и озабочен в первую очередь вопросами 

«лидерства и власти». Что само по себе лично мне кажется странным. В 

то время, когда столько людей болеют, становятся инвалидами, 

умирают, думать о лидерстве и власти…   

 

Для себя я всегда выбираю 

формат СОТРУДНИЧЕСТВА, когда 

каждый на своём месте делает то, 

что по силам ему, реализует 

самого себя, а не соседа (Николай 

Викторович об этом говорил), 

тогда о лидерстве  и власти думать некогда, своё бы успеть. 

В то время, когда я обнаружила «подсадную утку» в виде 

«Светлов и прочих грибов»,  я как раз допивала остатки  ГРИБНЫХ 

экстрактов, которые прекрасно работали, не только на мне, но и на 4-х 

маленьких котятах. Остановив у них гнойные процессы в течение 3-4 

дней, что не могло быть самовнушением. Моё состояние отслеживал 



известный омский целитель, работающий со мной на протяжении 

долгого времени. Было явно выраженное повышение тонуса, начинал 

выравниваться гормональный фон, на лицо были признаки вывода из 

организма инфекции. И это всего за три месяца! Так как узнала я о 

Грибных экстрактах слишком поздно. Перед самым их закрытием. 

Только успела обрадоваться, распечатав информацию, понесла 

прочитать всем, кто нуждался. Люди стали вникать. Успела заказать 1 

экстракт знакомой. А вот одному из родственников уже не повезло, и 

попробовать не успел. Деньги, конечно, вернули. Но все мои радужные 

перспективы, прикрылись вместе с грибами. Я даже подумала, что дело 

в моей невезучести, и если бы я не начала ими пользоваться, 

производство бы работало до сих пор. Организм, не получив очередную 

порцию «Противоинфекционного»,  не в состоянии был справляться с 

инфекцией, она страшно обрадовалась и быстро дала о себе знать 

проблемами с горлом. С моей лекарственной аллергией и познаниями 

последствий медикаментозного лечения останавливать инфекцию было 

нечем. С каждым днём становилось всё тяжелее. Нужно было что-то, что 

работало бы на клеточном уровне. И тогда я рискнула – ещё раз 

попробовала Каменное масло, которое использует моя бабушка в 

борьбе с онкологией.  

 

Ранее мои многочисленные 

попытки его использовать 

всегда заканчивались 

безуспешно, появлялась 

аллергия. На этот раз, после 

Грибных экстрактов ОНО пошло! 

Видимо, иммунитет успел ухватить хоть кусочек спасательной 

соломинки. Каменное масло по сей день значительно облегчает мне 

жизнь.  

ДАЖЕ находясь в глубокой депрессии, И НЕ ВИДЯ НЕ ТО ЧТО 

РАДУЖНЫХ ПЕРСПЕКТИВ, А ВООБЩЕ КАКИХ-ЛИБО, прочитав статью 

Д.Байды «О СветЛах и прочих грибах», даже тогда я НЕ ПОВЕРИЛА в то, 

что Николай Викторович не предусмотрел  вариантов развития 

событий  и не позаботился о людях и нашей Земле. Умер он не за 

один день, ия точно была уверена, что до последнего ОН  ДУМАЛ  НЕ 

О СЕБЕ.Внутри меня было какое-то знание, что вопрос с 

оздоровлением в любом случае как-нибудь разрешиться, мне внутри 



«показывало» срок – в течение года. У двоюродного брата было то же 

самое. (Так и получилось.  Узнала про «СветЛ»). 

 Я, наконец, успокоилась и понемногу стала вытаскивать себя из 

депрессии. День за днём просматривала Оздоровительные сеансы, 

скачала их с запасом, испугавшись, что «заботливые» люди запретят или 

удалят и их тоже. «Ключи познания» выдержала только 1 выпуск и то 

только 15 минут, постоянные попытки БАЙДЫ  показать, «кто в доме 

хозяин»» сразу заставили задуматься: «А кто есть сам Дмитрий?». 

Внезапно обнаружился ещё и «рояль в кустах», звук ИГРЫ рояля, 

точнее интонация её речи, и то, что эта речь содержала, сразу 

напомнили мне одну мою бывшую подружку, которая очень сильно мне 

завидовала в своё время и была «кривым зеркалом» в подаче обо мне 

всякой информации. (Речь – это визитная карточка человека. Если 

словами ещё можно соврать, то интонация всегда выдаст). Поэтому  

«чёртик из табакерки»  оказался для меня простым чёртиком. Напрочь 

отпало желание включать «Ключи познания» в свою «ключницу».  

Считаю, что всё то, что звучит в режиме «…любимый Коля….», 

является оскорблением памяти Николая Викторовича и Светланы 

Васильевны. Тем, кто со мной не согласен, рекомендую ещё раз 

перечитать послесловие «Откровения», написанное Левашовым. 

 

 Для меня, всё, что относится к  

Левашовым – СВЯТО!  Когда я беру в руки их 

книги, делаю это с особым благоговением, 

воспринимая результат их труда, как частичку 

их самих.  Читала я сначала с компьютера, хотя 

очень уставали глаза. Потом один знакомый 

неожиданно подарил мне старенький 

принтер, и я смогла распечатать тексты. 

Сейчас у меня есть уже все книги Левашовых, а 

распечатанные я даю почитать знакомым. 

 Я не могла оторваться и буквально проглатывала то, что было 

написано. Это было настолько близким и родственным! Некоторые 

моменты, описанные Николаем Викторовичем в «Зеркале моей души», 

напоминали мне моменты моей собственной жизни, особенно  первые 

месяцы  Николая и Светланы в Америке и проживание в чужой 

квартире. У меня было почти тоже самое в студенческие годы, поэтому 



сразу вспомнилась фраза из мультфильма про Маугли: «Мы с тобой 

одной крови». 

 Читала одновременно «Зеркало моей души» и «Откровение», 

жадно поглощая ценные страницы новой информации, которую я так 

долго искала многие годы и не могла найти. Я одновременно и верила и 

не верила, что она мне открылась, да ещё и в таком количестве.  Моему 

восторгу и радости не было предела! Было такое желание схватить 

книги в обе руки, выскочить на улицу, бежать и кричать: «Люди, вот 

оно! Вот то, что прольёт Свет на многие вещи!!!»  (Пыл мой позже угас, 

когда я поняла, что далеко не всем людям нужен тот самый Свет  и всё 

зависит от уровня притязаний каждого в отдельности. А принцип «моя 

хата с краю»  руководит, к сожалению, каждым вторым. Но я – не 

сторонник «страусинной политики»). До сих пор я считаю свой выход на 

сайт Николая Левашова подарком Судьбы, если учесть ещё то, что 

попала я на него совсем случайно, ткнула пальцем не туда. И, как 

оказалось, очень удачно ткнула.  

Понимаю, что случайностей не бывает – МИР отвечает нашим 

запросам! Многие годы моих духовных исканийподтверждали это. 

Проходила, как по ступенькам: семинары по раскрытию скрытых 

способностей, обучение транзактному анализу (личностно 

ориентированная психотерапия), погружение в религию на два года, 

изучила её изнутри, о чём не жалею.Но понятие Бога у меня всегда 

было своё собственное. 

 Мир с детства казался мне каким-то тесным, хотелось его как-то 

расширить. Я знала, что ОН совсем не такой, каким видит его 

большинство. Года в три меня впервые отвели к деревенской знахарке, 

старенькая бабушка, что-то шептала, я тогда не понимала, что и от чего, 

но в голову прочно засело: «Есть люди не такие, как все. Есть то, что не 

видно другим». Всегда хотелось найти это что-то. Мои тысячи «Почему?» 

в детстве раздражали многих взрослых. Потом врачей в больнице 

иногда злило, что я подробно вникаю в ход лечения или аннотации к 

препаратам и задаю вопросы, которые, по мнению специалистов, 

пациент задавать не должен. В отличие от них, Комплекс «СветЛ» 

только рад будет ответить, ещё и покажет при надобности.  

Так, когда я в первые дни «знакомства» с Генератором скачала  из 

интернета «Строение мозга» и начала изучать разные отделы, то эти 

отделы начали по очереди тяжелеть и понемногу побаливали. Но самое 

интересное было при активации, точнее через минут 30 после неё. Я, 



конечно же, волновалась: знала, что ЖИВОЕ, что всё фиксирует, а мне 

его не видно, и как вести себя с ним ещё не знаю. Дрожащими пальцами  

тихонько нажимала на кнопки, мощность стояла на 100%, после 

активации всех 36 позиций, опустила на 50%, но того времени, пока я 

настраивала Его, хватило, чтобы Он мне показал то, ЧЕМ я 

волновалась – моё СОЛНЕЧНОЕ  СПЛЕТЕНИЕ. В мыслях, в темноте 

возник образ тёмно-красного сгустка по центру над желудком и к нему 

идущие с разных сторон нервы такого же тёмно-красного цвета. Всё это 

сопровождалось давящей болью. Пришлось снизить мощность до 40%. 

Подобную боль, только без виденья я часто испытывала при 

знакомстве с новым людьми. С Прибором проявилось тоже самое… 

Вообще, впервые увидеть орган изнутри я смогла где-то через 

полгода после просмотра «Оздоровительных сеансов». Мне «показало» 

сердце. В темноте, без границ, но пульсирующее, совсем не так, как я 

себе представляла это раньше. Ещё пару раз я увидела в нём совершенно 

спонтанно какой-то «маленький ротик», который не до конца 

закрывался при толчках. Он был белого цвета. «Неужели клапан?» - 

подумала я.  (У меня пролапс митрального клапана). Через пару дней 

полезла в интернет, нашла видео сердца изнутри. Была приятно 

удивлена увиденным. Оно подтвердило моё предположение. 

Тогда же я стала замечать, что вижу «вращение» разных 

энергоцентров. Сейчас, при работе Комплекса «СветЛ» их «вращение 

стало более быстрым».  В первые дни, когда мощность была не ниже 

40%, (потом пришлось опустить ещё ниже) я ощущала ещё и тонкое 

тело, оно было больше физического, образно напоминало белую дымку 

вокруг меня, границ я не чувствовала, но ближе к физическому – оно 

плотнее. Самое интересное, что для него не существует границ 

физического мира:не существует пола и этажей под ногами. Оно 

невесомо, и комфортно при этом себя чувствует. Особенно интересно 

осознавать разницу между тяжестью физического, когда оно болит ещё 

по какой-то причине и лишний раз не хочется даже рукой шевелить, а 

мое «второе» тело в это время хочет скакать и прыгать как солнечный 

зайчик и мотив внутри какой-то как в мультфильме «Три поросёнка» у 

беззаботных поросят. И ЭТО ВСЁ – Я! 

Понаблюдайте когда-нибудь, где находится ваше сознание внутри 

Вас? У людей интеллектуального труда оно будет, скорее всего, в 

передней части головы. Там же будет и больше напряжения. У 

спортсмена в той части тела, которой он больше всего работает: рука, 



кулак, колени и т.д.  Я в своё время занималась телесным 

ориентированием и однажды заметила, что почти «не осознаю» свои 

ноги, нижней части тела всё время не хватает энергии. Распределять её 

самостоятельно получалось с трудом. В первые же дни с Комплексом 

«СветЛ» эта проблема отпала. Тело «насыщалось» равномерно. Я стала 

более отчётливо ощущать землю под ногами и наслаждаться дорогой, по 

которой я иду. (Это особенно важно для пожилых людей. С возрастом 

человек перестаёт «осознавать» свои ноги. Поэтому часто падает и 

калечится. Сравните с малышом, который падает много раз в день, 

удачно приземляясь). 

Болезни, на самом деле, даются человеку не просто так. Это самые 

лучшие учителя, при условии, что человек умеет извлекать уроки. 

«Умного Судьба ведёт, а глупого – тащит». Это относится к любым 

«пинкам» от жизни. Если бы Человек получал только «поглаживания», 

он бы никогда не освоил реальность. Поэтому, когда я оглядываюсь на 

своё «профессионально больное» прошлое (иногда Мозг отказывается 

верить, что оно моё – слишком много для одного человека), я, как ни 

странно, думаю, что я – САМАЯ СЧАСТЛИВАЯ!  

 

Мне дано было понять то, чего 

другим не дано. При том, что я никому не 

пожелаю такой судьбы, как у меня, я 

часто думаю, что всё равно не отказалась 

бы от своей, если бы был выбор 

вернуться туда, в прошлое, и начать всё 

сначала, но без болезней.  Я получила ЗНАНИЯ, и они – самое дорогое. 

Комплекс «СветЛ» - это уникальный шанс, данный Николаем 

Левашовым, Светланой и «РНТО» для Людей получить ЗНАНИЯ и 

ПРЕОБРАЗОВАТЬ СВОЮ Сущность более лёгким способом и в более 

сжатые сроки. Именно потому, что я потеряла очень много, пока 

мои болезни меня учили, я всячески буду способствовать 

продвижению этих чудесных Программ. У нас нет другого выбора: 

слишком много нужно успеть, а времени так мало! 

За пару месяцев до того, как  я случайно попала на сайт Николая 

Викторовича Левашова,  я ехала в Омск и даже не подозревала, что еду 

ни куда-нибудь, а в Асгард  Ирийский.  В голове, как обычно в пути, 

проносились сотни философских вопросов. Много думала о том, что 

написала выше, и размышляла на тему того, что есть БОГ. Тогда я ещё 



не знала, о том, кого называли Богами наши предки. Но много лет назад 

на одном из семинаров по раскрытию скрытых способностей как-то 

услышала от ведущего: «В каждом из нас Бог, и каждый из нас Бог» 

(если не ошибаюсь, это из Бахаи). Этого я всегда и придерживалась. 

Даже, когда изучала православие, у меня было своё понимание. Помимо 

этого -  вся окружающая меня природа была тем самым Богом. Я 

растворилась в ней, не смотря на тесноту автобуса и уставших вокруг 

людей.  В душе уже долгое время было ощущение, что вот-вот 

должен случится какой-то ПРОРЫВ, и мне что-то откроется, что-то 

очень важное. Состояние радАсти, полёта и Света переполняло душу, а 

излить всё это было некуда. И тогда само собой сложилось 

стихотворение. Летом 2012, в дороге, глядя из окна старенького 

ПАЗика,везущего меня в Омск, на раздолье сибирских просторов -  

чистое синее небо, парящих птиц, буйную зелень, подёрнутую свежим 

ветерком, - у меня родилось: 

 Я счастье собирала по крупицам,        

 А потому я счастлива особо:       

 Мне повезло узнать Себя и БОГА –       

 Я целый МИР держу в своих руках!      

 В пространстве Света  птицей растворяюсь,      

 И пламенем взмываю от восторга.      

  Дитя СвАбоды  радостно ликует –      

    А как ещё иначе… в НЕбесах ?     

     

 И  то, что я предчувствовала, состоялось. Осенью  я узнала о 

Левашовых. К сожалению, их самих уже не было. Но в моей жизни 

начался новый период. Я увидела новые ступеньки восхождения. Были 

моменты, когда охватывало чувство безысходности.  Потому что стало 

понятно многое, видно ещё больше, границы Мира в моём сознании 

становились всё шире. Он был огромный, а я с ним не справлялась, 

понимала, что происходит, а сделать ничего не могла. Охватывало 

отчаяние.  Вспоминала, что говорил Николай Викторович по поводу 

отрицательных эмоций, и снова настраивала себя на позитив. Но в 

одиночку это было трудно. Потом, когда я узнала про Программы 

«СветЛ» в действии, я окончательно поняла, что ПОБЕДА БУДЕТ ЗА 

НАМИ!!! Вместе мы справимся!!! 

 Хочу пожелать всем, кто участвует в разработке и продвижении 

Программ «СветЛ» всех благ, ЗДРАВИЯ и настойчивости на пути 



ВОСХОЖДЕНИЯ! Памяти Николая  и Светланы Левашовых БУДЕМ 

ДОСТОЙНЫ !!! 

 

С уважением, Марина Ганаева. 

Омская область. 

  

 


